

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Ejército neutraliza atentado en Tuluá](#)

▪ [Cali apuesta por IA en cirugía plástica](#)

📰 [Google News](#)

■ \$30 mil millones de inversión

Aerocivil defendió idoneidad de su operación



Foto: Aerocali

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 11 de Marzo, 2025

Ante las preocupaciones surgidas en la región, de que la Aeronáutica Civil retome la operación del Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, el próximo 1 de septiembre cuando termine la actual concesión, la entidad indicó en un comunicado que cuenta con todas las capacidades técnicas, profesionales y administrativas para la operación pública del terminal aéreo.

En el Valle del Cauca hay preocupación por el anuncio de la Aerocivil de retomar la operación del terminal aéreo, mientras se avanza en un nuevo proceso licitatorio.

Además, la Aerocivil anunció inversiones superiores a los \$30 mil millones durante el período que esté a cargo, invertidos en operación, mantenimiento, mejoramiento y rehabilitación, tanto del lado aire como del lado tierra, y en ayudas visuales.

Como se recordará, la Aerocivil anunció que tomará la operación del aeropuerto internacional de Palmira que sirve a Cali a partir del próximo 1 de septiembre cuando vence el contrato con Aerocali.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Más de 180.000 conductores podrían perder su licencia en marzo, ¿es usted uno de ellos?](#)



[Ojo con modalidad de robo que están reportando en Cali; emplean tóxicos para robarlo](#)



[Nueva modalidad de robo de vehículos en Cali: usan llave universal, así lo puede evitar](#)



[Hombre atropelló a ladrones que acababan de hurtar a un ciudadano en un semáforo](#)

Lo anterior ha generado diversos cuestionamientos de la alcaldía de Cali, de la gobernación del Valle del Cauca y de algunos gremios económicos, de si, la Aeronáutica Civil estaría preparada para operar eficientemente el aeropuerto internacional Alfonso Bonilla Aragón y si contaría con la experiencia suficiente.

En una publicación, la Aeronáutica Civil indicó que no solo cuenta con todas las capacidades técnicas, profesionales y administrativas para la operación pública del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón ubicado en Palmira, sino que, también hará inversiones superiores a los \$30 mil millones de pesos durante el período que esté a cargo, invertidos en operación, mantenimiento, mejoramiento y rehabilitación, tanto del lado aire como del lado tierra, y en ayudas visuales.

Como se recordará, la entidad pública toma este cargo porque la Agencia Nacional de Infraestructura, encargada del proceso, no abrió a tiempo la licitación para la Alianza Público Privada con la que se espera, se administre el aeropuerto en el 2026.

Por esta razón, el gobierno operará el aeropuerto durante aproximadamente ocho meses cuando se espera, se firme con el nuevo operador.

La ministra de Transporte María Fernanda Rojas, informó que “La APP del aeropuerto Alfonso Bonilla avanza a paso firme y sigue su curso. En menos de un año es muy probable que se adjudique. La Aeronáutica Civil continuará operándolo por algunos meses como lo ha hecho exitosamente con otros aeropuertos del país”.

La Aeronáutica Civil afirmó que opera con éxito 56 aeropuertos en el país entre ellos el Ernesto Cortissoz de Barranquilla que moviliza alrededor de 3.2 millones de pasajeros al año.

Otra de las inquietudes que ha generado la operación del aeropuerto por parte de la Aerocivil es la pérdida de recursos de alrededor de \$15 mil millones para el municipio de Palmira que son producto de la tasa aeroportuaria que dejará de recibir, en este caso, por ocho meses que dure la administración del gobierno Nacional.

Los recursos

Por otra parte, los \$30 mil millones serán invertidos en el aeropuerto de la siguiente manera:

\$14 mil millones para el lado aire, el mejoramiento y rehabilitación; \$10 mil millones para el lado tierra: y \$5 mil millones para el retiro, suministro e instalación de ayudas visuales necesarias para la operación efectiva.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...

